



PRESSEMITTEILUNG Dienstag, 19.11.2024

Bürgerdialog: Jetzt kann jeder sagen, was ihm wichtig ist.

Der Bürgerrat möchte von allen Bürgern wissen, welche Themen ihnen wichtig sind und welches Thema die nächste Bürgerversammlung behandeln soll.



Foto: Der Bürgerrat wählt das Thema für die 6. Bürgerversammlung (16.03.2024) © PDG

Nach mittlerweile sechs Bürgerversammlungen soll die nächste Versammlung im Herbst 2025 stattfinden. Dazu sucht der Bürgerrat nach neuen Themenideen. Deshalb möchte der Bürgerrat die Bevölkerung befragen und startet einen Themenaufruf. Jeder Einwohner Ostbelgiens darf Themen vorschlagen und / oder darüber abstimmen, welcher der eingereichten Vorschläge gewählt werden soll.

Dies ist möglich per Post, per E-Mail oder per Online-Formular auf der Internetseite des Bürgerdialogs. Der entsprechende Text sollte einen Titel, eine Erläuterung zum Thema und eine Begründung, warum sich das Thema für die Bürgerversammlung eignet, enthalten. Der Themenvorschlag sollte die Zuständigkeiten der Deutschsprachigen Gemeinschaft betreffen und nicht diskriminierend sein.

Vorschlagen und abstimmen kann man vom 20. November bis zum 20. Dezember 2024. Sobald ein Themenvorschlag eingetroffen ist, wird er auf seine Zulässigkeit geprüft und dann auf der Internetseite des Bürgerdialogs zur Abstimmung veröffentlicht. Unter allen eingegangen Themenvorschlägen wählt der Bürgerrat dann im neuen Jahr das Thema für die nächste Bürgerversammlung aus. Dabei spielt auch eine Rolle, wie viele Stimmen ein Vorschlag sammeln konnte.

Detaillierte Informationen gibt der Bürgerrat auf der Internetseite des Bürgerdialogs www.buergerdialog.be bekannt. Nachfragen sind möglich unter +32 87 318 422 oder buergerdialog@pdg.be.

Parlament der Deutschsprachigen Gemeinschaft Öffentlichkeitsarbeit und Dokumentation Platz des Parlaments 1, 4700 Eupen

Tel.: +32 87 31 84 00, <u>www.pdg.be</u>, <u>info@pdg.be</u> Verantwortlicher Herausgeber:

der Greffier des Parlaments der Deutschsprachigen Gemeinschaft